

BAJO RESERVA

Lanzan campaña masiva en defensa de los libros de texto

:::: ¿Es usted asiduo radioescucha o televidente de los medios públicos de México? Si es así, pues prepárese porque para los próximos días se alista una campaña masiva para promover con spots los nuevos libros de texto gratuitos de la SEP. Nos detallan que la campaña se llamara "¡Los nuevos libros de textos gratuito van!" y serán difundidos las 24 horas en las emisoras de radio y televisión que reciben presupuesto federal. ¿El monto económico? Nos adelantan que es poco más de un millón de pesos para su producción y transmisión. Además, nos revelan que se intensificará la reproducción de estos spots en horario estelar, es decir, por la mañana en radio y por la noche en tele, para que los padres de familia tengan mayor oportunidad de verlos.

¿PRIMor contra Xóchitl?

:::: En donde hay nerviosismo por el traspíe de su candidatura a la presidencia es en el frente opositor. Nos cuentan que luego de una larga reunión del líder nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, y la exaspirante presidencial **Beatriz Paredes**, algunos priistas acelerados andan esparciendo rumores de que se discutió pedir la sustitución de **Xóchitl Gálvez** luego de la acusación de plagio en su documento de titulación como ingeniera. Nos aseguran cercanos a la dirigencia tricolor que, por el contrario, lo que se acordó fue cómo reforzar el apoyo a doña Xóchitl. Aun así, en los cuarteles del PAN y el PRD ya levantaron las antenas y la desconfianza vuelve a meter la cola. El temor: que haya quienes quieran revivir el PRIMor y quedar bien con el gobierno metiéndole ruido a la abanderada del Frente Amplio por México.



Xóchitl Gálvez

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Salimos de una bronca con EU y estalla otra

:::: Nos cuentan que en Palacio Nacional están muy contentos porque la extradición de **Ovidio Guzmán** les compró oxígeno para todo 2024 con Washington en el tema del combate al fentanilo pero, nos hacen ver, mientras festejan no se ve una respuesta integral del gobierno frente a la crisis que rápidamente se sale de control en el país y que es el segundo tema de fricción con Estados Unidos: el imparable flujo migratorio. Nos detallan que además de presionar la frontera norte, la situación tiene ya visos de crisis humanitaria en ciudades que van desde Tapachula hasta Ciudad Juárez, pasando por la Ciudad de México, con un campamento de personas en busca de refugio afuera de la Central Camionera del Norte. Mientras, el director de Migración, **Francisco Garduño**, anda muy ocupado queriendo zafarse de su proceso penal por el incendio que mató a 40 migrantes en Ciudad Juárez.



Francisco Garduño

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Le ponen hielo a la semana laboral de 40 horas

:::: Nos cuentan que la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados decidirá esta semana cuándo se discutirá en el pleno la reforma para reducir la semana laboral de 48 a 40 horas, aprobada en comisiones desde abril. Los diputados prometieron pasarla en septiembre, pero si no se programa en los próximos días, podrían mandarla para noviembre o para el próximo año. O la próxima legislatura. ¿Será que a los diputados no les preocupa el tema porque ellos, ya en campaña, solo están trabajando tres días a la semana?

